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ABSTRAK 

Perkembangan informasi digital memasuki era informasi yang berkembang 

begitu pesat, menimbulkan banyak manfaat dan polemik di masyarakat, 

kemampuan yang sangat penting dimiliki adalah literasi digital, salah satu upaya 

peningkatan literasi digital di masyarakat yang dilakukan oleh perpustakaan 

adalah melalui inovasi Pojok Baca Digital yang diharapkan dapat digunakan 

untuk meningkatkan kemampuan literasi digital masyarakat. Tujuan dari 

penelitian untuk mengetahui pemanfaatan Pojok Baca Digital sebagai sarana 

peningkatan literasi digital secara di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota 

Batu. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif dengan 

pendekatan studi grounded theory. Pengumpulan data terdiri dari observasi dan 

wawancara mendalam kepada pengguna Pojok Baca Digital. Data yang diperoleh 

kemudian dianalisis menggunakan teknik analisis data interaktif, yaitu reduksi 

data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan 

bahwa pemanfaatan Pojok Baca Digital di Kota Batu sudah cukup baik, namun 

masih perlu ditingkatkan, ditunjukkan dengan kemampuan pengguna dalam 

menguasai empat elemen kemampuan literasi digital, yaitu Kemampuan dasar 

literasi digital, Latar belakang pengetahuan Informasi, Kompetensi utama bidang 

TIK, Sikap dan perspektif pengguna. 

Kata Kunci: Informasi Digital, Literasi Digital, Perpustakaan, Pojok Baca Digital 
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ABSTRACT 

The development of digital information is entering the information era 

which is growing very rapidly, giving rise to many benefits and polemics in 

society, a very important ability to have is digital literacy, one of the efforts to 

increase digital literacy in society carried out by libraries is through the Digital 

Reading Corner innovation which is expected to be used to improve people's 

digital literacy skills. The research aims to determine the use of Digital Reading 

Corners as a means of increasing digital literacy in the Batu City Library and 

Archives Service. This research uses descriptive qualitative research methods 

with a grounded theory study approach. Data collection consists of observations 

and in-depth interviews with Digital Reading Pojok users. The data obtained was 

then analyzed using interactive data analysis techniques, namely data reduction, 

data presentation, and concluding. The results of the research show that the use 

of Digital Reading Corners in Batu City is quite good, but still needs to be 

improved, shown by the user's ability to master four elements of digital literacy 

skills, namely basic digital literacy skills, background information knowledge, 

main competencies in the field of ICT, attitudes and user perspective. 
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 يهخص

  

تطىٌز انًعهىياث انزقًٍت انتً تذخم عصز انًعهىياث انذي ًٌُى بسزعت كبٍزة، يًا 

تسبب فً انعذٌذ يٍ انفىائذ وانجذل فً انًجتًع، قذرة يهًت جذا هً يحى الأيٍت انزقًٍت، 

واحذة يٍ انجهىد انزايٍت إنى سٌادة يحى الأيٍت انزقًٍت فً انًجتًع انتً تقىو بها انًكتبت يٍ 

ل انقزاءة انزقًٍت ركٍ الابتكار انذي يٍ انًتىقع أٌ تستخذو نتحسٍٍ قذرة انًجتًع يحى خلا

الأيٍت انزقًٍت. تهذف انذراست إنى تحذٌذ الاستفادة يٍ ركٍ انقزاءة انزقًٍت كىسٍهت نتحسٍٍ 

يحى الأيٍت انزقًٍت فً قسى انًكتباث وانًحفىظاث فً يذٌُت باتى. ٌستخذو هذا انبحث طزٌقت 

انُىعً انىصفً يع َهج دراست انُظزٌت انًؤرضت. ٌتكىٌ جًع انبٍاَاث يٍ  انبحث

انًلاحظاث وانًقابلاث انًتعًقت يع يستخذيً ركٍ انقزاءة انزقًٍت. ثى تى تحهٍم انبٍاَاث انتً 

تى انحصىل عهٍها باستخذاو تقٍُاث تحهٍم انبٍاَاث انتفاعهٍت، وهً تقهٍم انبٍاَاث وعزض 

. أظهزث انُتائج أٌ استخذاو ركٍ انقزاءة انزقًٍت فً يذٌُت باتى جٍذ جذا، انبٍاَاث والاستُتاج

ونكٍ لا ٌشال بحاجت إنى تحسٍٍ، يًا ٌذل عهى قذرة انًستخذيٍٍ عهى إتقاٌ انعُاصز الأربعت 

نًهاراث يحى الأيٍت انزقًٍت، وهً يهاراث يحى الأيٍت انزقًٍت الأساسٍت، ويعزفت 

اث انزئٍسٍت فً تكُىنىجٍا انًعهىياث والاتصالاث، ويىاقف انًعهىياث الأساسٍت، وانكفاء

 ووجهاث َظز انًستخذيٍٍ.

 

انًعهىياث انزقًٍت، ويحى الأيٍت انزقًٍت، وانًكتبت، وركٍ انقزاءة  :المفتاحية الكلمات

 انزقًٍت

 


